



## Saúl Monreal reafirma su intención de buscar la candidatura de Morena en Zacatecas rumbo a 2027

Durante una asamblea estatal, el legislador reiteró que agotará el proceso interno y pidió escuchar a la militancia



Por Alexa Cirel

08 Feb, 2026 08:03 p.m.



El senador de Morena, [Saúl Monreal Ávila](#), reiteró su intención de buscar la **candidatura** de su partido al **gobierno de Zacatecas** rumbo a la **elección de 2027**, durante una **asamblea estatal** realizada en la capital del estado, en un contexto marcado por el debate interno sobre el **nepotismo electoral** y la definición de las **reglas** del proceso interno.

Afirmó que participará en el **proceso interno** y llamó a la **dirigencia nacional** y estatal a garantizar un procedimiento incluyente, transparente y con apego a la **militancia**.

Monreal ha sostenido que su participación debe resolverse dentro de los **mecanismos partidistas** y con base en la voluntad de la **militancia**, postura que ha generado distintas reacciones al interior del movimiento.

### Antecedente: llamado de Ricardo Monreal en 2025

Como antecedente del debate interno, en septiembre de 2025, el diputado federal [Ricardo Monreal](#), coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, llamó públicamente a su hermano a "serenarse", luego de que **Saúl Monreal** expresara su intención de competir por la gubernatura pese a los lineamientos contra el nepotismo.

En ese momento, **Ricardo Monreal** lo calificó como "un rebelde con causa" y señaló que confiaba en que no cometería un "suicidio político".